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加密货币和赌徒&amp; # 039；思考

加密货币和赌徒&#039；sthinking看到有人在Twitter上分享了一份写给橡树资本
客户的备忘录。(全文链接) 

你可以&#039；不要从结果来判断一个决定是好是坏。最佳决策者胜出&#039；
不要成为赢的次数最多的人。 

反而是决策过程和判断能力最好的人。投资是一个技巧游戏。从长远来看，高超的
技术会克服坏运气的影响。

最后几页提到：

一个成功的赌博策略，不在于善于挑选赢家，而在于能够识别出优秀的目标。目的
是发现情况，无论是选胜军还是落水狗。 

任何一方都有很大的胜算。换句话说，就是错误的定价。

回到加密货币市场 

许多人担心最近的DeFi项目，如$SNX和$Lend是否定价过高？他的观点是：在更
大的范围内，这些DeFi项目还没有踏上市值排名的顶端。

当然，如果你看看现在的市值排名，你甚至会奇怪为什么这么多没用的硬币能有这
么高的市值。所以DeFi是泡沫？

如果没有，你下注了吗？
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